



Amtliche Information

des Landkreises München und der Gemeinde Oberhaching



Landratsamt
München
Pressestelle
Mariahilfplatz 17
81541 München

München, 25. Juli 2016

Einladung zur Besichtigung der neuen Unterkunft für Asylbewerber am Sommerfeld

Am Dienstag, 02. August 2016, sind zwischen 17:00 Uhr und 18:30 Uhr alle Interessierten aus Oberhaching und dem gesamten Landkreis zur Besichtigung der neuen Asylbewerberunterkunft eingeladen. Die Unterkunft liegt am Sommerfeld 1 und 1a.

Liebe Bürgerinnen und Bürger der Gemeinde Oberhaching,

auch wenn der Zustrom an Flüchtlingen in den letzten Monaten nachgelassen hat, müssen Landkreis und Kommunen gerade jetzt ihre Anstrengungen beibehalten und weitere Kapazitäten zur Unterbringung von Asylbewerbern schaffen. Noch immer leben im Landkreis München rund 1.900 Menschen in Notunterkünften. Da insbesondere die Mietverträge der bestehenden sieben Traglufthallen nach und nach auslaufen, sind Ersatzunterkünfte dringend vonnöten.

Eine kurzfristige Änderung der weltpolitischen Lage ist weiterhin nicht in Sicht, und so wird der Flüchtlingsstrom aus den zahlreichen Krisengebieten der Erde weiter anhalten. Bis Ende des Jahres rechnen Landkreis und Kommunen mit 6.000 Flüchtlingen, die in staatlichen Unterkünften untergebracht werden müssen.

Der Landkreis München bemüht sich fortwährend, ausreichend Wohnraum zur Verfügung zu stellen – eine Herkulesaufgabe, der bislang nur mithilfe der Kommunen und der Bürgerinnen und Bürger so erfolgreich nachgekommen werden konnte. Umso mehr freuen wir uns, dass in Oberhaching in Kürze eine weitere neue Unterkunft eröffnet werden kann.

Voraussichtlich Mitte August werden die ersten Asylbewerber in die Unterkunft am Sommerfeld einziehen. Zwei zweigeschossige Einzelhäuser mit vier bzw. fünf Wohneinheiten bieten Platz für insgesamt 36 Personen. Vier Bewohner teilen sich jeweils eine Wohnung. Zur gemeinsamen Nutzung stehen in jeder Einheit eine Küche, ein Bad und eine Waschmaschine zur Verfügung. Im Erdgeschoss des größeren Gebäudes befindet sich zudem ein Gemeinschaftsraum.

Liebe Bürgerinnen und Bürger, uns ist bewusst, dass eine solche Einrichtung in der unmittelbaren Nachbarschaft womöglich Unsicherheiten oder auch Ängste hervorrufen kann. Unsere Erfahrung zeigt aber, dass auch die Asylbewerber in der neuen Umgebung vielfach mit Ängsten in unserem für sie unbekanntem Land zu kämpfen haben. Daher bitten wir Sie herzlich, offen auf die Menschen zuzugehen und Kontakt zu suchen, wenn Sie dies möchten.

Dankenswerterweise engagiert sich in Oberhaching der „Ökumenische Helferkreis Asyl“, der die Asylbewerber – zusätzlich zu der Betreuung durch den Landkreis – im Alltag unterstützen wird und ohne den die Einbindung der Flüchtlinge in unsere Gesellschaft nicht möglich wäre. Wir sind zuversichtlich,

Pressesprecherin:
Christine Spiegel

Telefon:
089/6221-2621
Telefax:
089/6221-442621
E-Mail:
pressestelle@lra-m.bayern.de

Stabsstelle Asyl:
Leonhard Schmid

E-Mail:
Asylbewerber-unterbringung@lra-m.bayern.de

Internet:
www.landkreis-muenchen.de

Sie wollen helfen?

<http://www.landkreis-muenchen.de/familie-gesellschaft-gesundheit-soziales/asyl/fluechtling-en-helfen/>

Landkreis München

dass die Integration der neuen Mitbürgerinnen und Mitbürger mit Hilfe der Oberhachinger Bürgerinnen und Bürger gut gelingen wird.

Sollten Sie Fragen oder Sorgen haben, wenden Sie sich gerne an das Landratsamt München.

Für Ihre Unterstützung danken wir Ihnen schon heute sehr.



Christoph Göbel
Landrat



Stefan Schelle
Erster Bürgermeister

Sie wollen Flüchtlingen helfen?

Sie wollen sich ehrenamtlich engagieren? Unterstützen Sie aktiv den „Ökumenischen Helferkreis Asyl“ in der Gemeinde Oberhaching. Sie erreichen Helfer per E-Mail unter info@asyl-oberhaching.de. Informationen rund um den Helferkreis finden Sie auch im Internet unter <http://www.asyl-oberhaching.de/>.

Weitere Kontaktdaten zu Asylhelferkreisen im Landkreis München finden Sie auf unserer Internetseite unter <http://www.landkreis-muenchen.de/familie-gesellschaft-gesundheit-soziales/asyl/fluechtlungen-helfen/>

Terminankündigung

Interessierte Landkreisbürgerinnen und Landkreisbürger sind zu einer Besichtigung der neuen Unterkunft am Sommerfeld herzlich eingeladen.

Am **Dienstag, 02. August 2016**, können Sie sich **in der Zeit von 17:00 Uhr bis 18:30 Uhr** selbst ein Bild von der neuen Unterkunft machen.

Landrat Christoph Göbel, Erster Bürgermeister Stefan Schelle sowie Vertreter des Landratsamtes, der Gemeinde Oberhaching und des Helferkreises geben Ihnen bei einer Führung durch die Häuser gerne Informationen zum Bau sowie zur Betreuung der Asylsuchenden.

Ortskundige werden gebeten, zu Fuß oder mit dem Fahrrad zu kommen.